## **Pilgerverein Heroldsbach e.V.**Am Herrengarten 9, 91336 Heroldsbach

## Heroldsbacher Berichte -September 2015



Liebe Mitglieder des Pilgervereins und Förderer der Gebetsstätte!

## Danke Gospa Treffen am 20. und 21. Juni.

Zum 10. Mal kamen ca. 400 Jugendliche von der Gemeinschaft Totus Tuus nach Heroldsbach, um der Gospa für 34 Jahre Erscheinungen in Medugorje zu danken. Die Jugendlichen kamen teilweise schon mit ihren Familien; für die Kinder wurde eine extra Betreuung angeboten. Es war ein buntes, fröhliches Treiben in der Gebetsstätte. Die Jugendlichen sind gekommen, um gemeinsam zu beten, die heilige Messe zu feiern, Gott zu lobpreisen und persönlich Zeugnis zu geben. Lichterprozession und Theatervorführung waren wieder ein großer Erfolg.

Am 28. Juni 2015 lud die **Legion Mariens** zu einer **Sternwallfahrt** zur Rosenkönigin nach Heroldsbach ein. Über 400 Legionäre und Einzelpilger folgten dem Ruf der Mutter Gottes. Am Anfang beteten wir vereint mit Maria den Rosenkranz und flehten um die Herabkunft des Heiligen Geistes. Elf Legionsbanner brachten beim Einzug zur heiligen Messe der Mutter Gottes ihre Ehrerbietung dar. Außerdem spendeten die Legionäre eine große Kerze, die Pater Ludwig am Beginn der Festmesse segnete und der Mutter Gottes übergab. Die Predigt wurde vom Geistlichen Leiter, P. Dietrich von Stockhausen, gehalten. Den Abschluss dieses gnadenreichen Tages bildete eine Sakramentsprozession auf dem alten Prozessionsweg. Die Sternwallfahrt endete am Dreifaltigkeitsaltar mit dem eucharistischen Segen und dem Te Deum.

Am 15. August, Mariä Himmelfahrt, kamen sehr viele Pilger, teils mit Bussen, vorwiegend aber in Privatautos nach Heroldsbach. Die Marienkirche war wieder bis auf den letzten Platz gefüllt. Den Festgottesdienst mit Predigt zelebrierte Pater Ludwig Müller CRVC. Um 14.00 hielt Herr Prof. Dr. Reinhold Ortner einen Vortrag zum Thema "Vorhersagen und Warnungen der Gottesmutter in Lourdes, Fatima usw." Es fanden drei heilige Messen statt und das Bußsakrament wurde rege in Anspruch genommen.

Von Donnerstag, dem 20.08. bis Sonntag, dem 23.08. hielt **Pater Manfred Amann** von den Augustiner Chorherren Exerzitien mit dem Thema "Auf dem Weg zum himmlischen Jerusalem". In 9 Vorträgen brachte er den Teilnehmern die Botschaft des Hebräerbriefes näher. Einzelgespräche und Beichte waren nach Vereinbarung möglich.

Am **9. Oktober 2015** feiern wir den **66. Jahrestag** der Erscheinungen in Heroldsbach, zu dem wir Sie alle ganz herzlich einladen. Um 11.00 Uhr, 15.00 Uhr und 19.00 Uhr finden heilige Messen statt. Den Abschluss bildet um 17.00 eine Sakramentsprozession auf dem alten Prozessionsweg, wenn es das Wetter zulässt.

Um 16.00 begehen wir die **heilige Stunde**. In dieser Zeit haben vier Mädchen aus Heroldsbach zum ersten Mal die Buchstaben ISH über einen halben Meter groß und grün glänzend über dem Birkenwald gesehen. Und kurz darauf sehen sie anstelle der Schrift eine strahlend weiße Lichtgestalt, auf dem Haupt trägt sie einen weißen Schleier, um die Hüften ist das bis zu den Füßen reichende Gewand mit einem weißen Band gegürtet, daran hängt auf der rechten Seite ein schwarzer Rosenkranz.

Die Muttergottes ist in Heroldsbach drei volle Jahre erschienen, vom 9. Oktober 1949 bis zum 31. Oktober 1952.

## Jahreshauptversammlung des Pilgervereins am Sonntag, dem 25. Oktober 2015

Der Pilgerverein Heroldsbach lädt Sie fristgerecht zur satzungsmäßigen jährlichen Generalversammlung ein. Sie findet im großen Saal im Haus am Herrengarten 9 (Pilgerheim) um 10.00 Uhr statt.

Tagesordnungspunkte sind: Begrüßung, Tätigkeits-, Kassen- und Situationsbericht, Ergänzungswahl des dritten Vorstandes nach altersbedingtem Rücktritt von Frau Erika Bachg. sowie Anträge und Diskussion. Mit einem geselligen Beisammensein bei Kaffee und Kuchen klingt die Versammlung aus.

Um 15.00 Uhr wird eine heilige Messe für die verstorbenen Mitglieder und Förderer des Pilgervereins gehalten. Wir würden uns freuen, wenn Sie recht zahlreich kommen würden.

**Beschlussfassung über Satzungsänderung**: § 11 ... bei Auflösung des Vereins oder bei Wegfall steuerbegünstigter Zwecke fällt das Vermögen des Vereins an die gemeinnützige, kirchliche Stiftung "Gebetsstätte Heroldsbach".

Liebe Mitglieder und Förderer des Pilgervereins! Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien alles Gute und Gottes und der Rosenkönigin reichen Segen. Im Gebet bleiben wir mit Ihnen stets verbunden

Ihr Pilgerverein

Christoph Langhojer (1. Vorsitzender)

Anlage: Gebet des Erzbischofs Prof. Dr. Ludwig Schick, Bamberg